



Preocupación. Abogados de EU advierten peligros por reforma al PJ en México: "En riesgo la justicia"

El Colegio de Abogados de la ciudad de Nueva York expresó su preocupación por lo que ocurre en México sobre la reforma al Poder Judicial y advirtió que la independencia de la justicia en nuestro país está en riesgo además de crear un desequilibrio de poder significativo en su relación con el Ejecutivo y el Legislativo.

Ello afectará los factores que mantienen los pesos y contrapesos en el funcionamiento del Estado mexicano, lo que pondrá en riesgo la democracia en México.

"Esto puede poner en riesgo las condiciones democráticas fundamentales, erosionando la protección de las libertades individuales y la preservación de la fiscalización imparcial del poder político", alertó

Advierte que un poder judicial parcial afectará a los negocios, las oportunidades de inversión y al desarrollo económico de México.

En ese sentido el Colegio de Abogados de la ciudad de Nueva York pidió al presidente Andrés Manuel López Obrador y a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum no debilitar el sistema judicial y en cambio preservar su independencia y confianza de la sociedad en su capacidad para impartir justicia imparcial y oportuna. *(Alejandro Páez)* ^Y